

## Le Groupe Tiers Monde de la Vallée fête ses 40 ans



Le 6 juin 2026

Créé en 1986, le Groupe Tiers Monde de la Vallée agit dans la vallée de l'Authion pour soutenir des projets solidaires au Mali, en Mauritanie et en Haïti, en faveur de la santé, de l'éducation et de l'alimentation des enfants.

Grâce à ses 140 adhérents, l'association organise toute l'année des actions locales pour financer ces projets : cultures de pommes de terre et cucurbitacées, compositions florales, confitures, randonnée solidaire...

Elle fêtera son 40<sup>e</sup> anniversaire le 6 juin 2026, avec stands, dîner et animation malienne, dans un esprit de convivialité et de partage.

Le rendez-vous est donné dans la salle des Plantagenets à partir de 15 h.

Contacts : 06 28 91 51 67 - [gtmvallee.beaufort@gmail.com](mailto:gtmvallee.beaufort@gmail.com)

Plus d'information sur l'association : [cliquez ici](#).

Site internet : <https://groupe-tiers-monde-delavallee.jimdofree.com/>